

Bolivie : Arrestation d'un chef de groupe paramilitaire



La Havane, 15 mars (RHC) Yassir Molina, chef de Resistence Juvénile Cochala (RJC), groupe armé et motorisé dans le département de Cochabamba, Bolivie, a été arrêté ce dimanche dans cette ville pour des attaques et des destructions contre les locaux du Procureur général de l'État, le 6 octobre 2020.

Le ministre du Gouvernement bolivien, Eduardo del Castillo, a donné une conférence de presse à Sucre où il a annoncé la nouvelle.

Le représentant du gouvernement a précisé qu'au moment de l'arrestation par la police bolivienne, "Le chef de la RJC était en train de boire de l'alcool avec cinq de ses compagnons, qui ont essayé de l'empêcher en utilisant des pierres et des bouteilles de bière pour agresser des policiers".

Le haut fonctionnaire a fait valoir que c'était pour cette raison que les forces de l'ordre avaient fait usage de la force, après avoir mis en garde contre toute entrave au travail des forces de l'ordre.

Il a en outre indiqué que Molina fait l'objet d'une enquête pour organisation criminelle, détention, port et utilisation d'armes à feu conventionnelles, et attentat contre des biens publics, entre autres.

(Source : Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250676-bolivie-arrestation-dun-chef-de-groupe-paramilitaire>



Radio Habana Cuba